
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０１5 年 1 月 5 日   第 151 号 

小西喜代次
信楽町勅旨 

℡  83-0765 

FAX 83-0765 

安井 直明 
土山町前野 541 

℡ 67-0147 

FAX 67-1660 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 

FAX 86-0415 

○は賛成 ●は反対 

 

こ
の
日
は
、
信
楽
開
発
セ
ン

タ
ー
で
運
行
再
開
の
記
念
式

典
が
開
か
れ
た
後
、
信
楽
駅
で

盛
大
に
出
発
式
を
。
三
両
編
成

の
電
車
に
満
員
の
乗
客
を
乗

せ
て
貴
生
川
駅
へ
。
同
駅
で
も

ホ
ー
ム
い
っ
ぱ
い
の
大
歓
迎

を
受
け
ま
し
た
。
信
楽
の
各

駅
・
沿
道
に
は
、
約
８
０
０
人

の
人
た
ち
が
雨
の
中
「
祝
・
運

行
再
開
」
の
小
旗
を
ふ
っ
て
の

お
祝
い
姿
が
各
地
に
見
ら
れ

ま
し
た
。 

 

昭
和
８
年
に
開
業
以
来
、
戦

争
で
レ
ー
ル
を
奪
わ
れ
、
赤
字

で
敗
戦
の
危
機
に
た
た
さ
れ
、

国
鉄
の
分
割
民
営
化
で
第
三

セ
ク
タ
ー
の
道
を
選
択
、
そ
し

て
鉄
道
史
上
最
大
の
惨
事
と

な
っ
た
信
楽
高
原
鐵
道
列
車

衝
突
事
故
、
さ
ら
に
は
生
き
残

り
を
か
け
た
上
下
分
離
方
式

の
選
択
…
幾
多
の
困
難
を
乗

り
越
え
、
守
り
抜
い
て
き
た
信

楽
高
原
鐵
道
。
地
域
に
と
っ
て

か
け
が
え
の
な
い
路
線
で
あ

る
こ
と
を
実
感
し
ま
し
た
。 

 

運
行
再
開
は
喜
ば
し
い
こ

と
で
す
が
、
今
後
の
維
持
管

理
・
経
営
を
考
え
れ
ば
手
放
し

で
喜
べ
な
い
点
も
あ
り
ま
す
。

乗
車
効
率
を
如
何
に
あ
げ
る

か
、
線
路
や
電
車
な
ど
基
盤
部

分
の
更
新
な
ど
市
が
担
当
す

る
部
分
を
ど
う
維
持
管
理
し

て
い
く
の
か
、
課
題
は
山
積
し

て
い
ま
す
。 

 

信
楽
高
原
鐵
道
が
１１
月
２９
日
、
４
３
９
日
ぶ
り
に
運
行

再
開
さ
れ
ま
し
た
。
昨
年
の
台
風
１８
号
で
杣
川
鉄
橋
が
流

失
、
そ
れ
以
降
バ
ス
に
よ
る
代
行
運
転
を
余
儀
な
く
さ
れ

て
い
ま
し
た
が
、
待
ち
望
ん
だ
運
行
再
開
を
多
く
の
人
た

ち
が
喜
び
あ
い
ま
し
た
。 

各会派・無所属 討論 討論 無 無

主な議案に対する各会派の態度 賛成 反対

安
井
直
明

山
岡
光
広

小
西
喜
代
次

服
部
治
男

橋
本
律
子

中
西
弥
兵
衛

辻
重
治

鵜
飼
勲

橋
本
恒
典

田
中
実

宍
戸
俊
夫

森
田
久
生

山
中
善
治

林
田
久
充

小
河
文
人

戎
脇
浩

土
山
定
信

森
嶋
克
己

田
中
新
人

片
山
修

竹
若
茂
國

白
坂
萬
里
子

加
藤
和
孝

田
中
將
之

谷
永
兼
二

竹
村
貞
男

的
場
計
利

平成２６年度一般会計補正予算 市長 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

甲賀市児童クラブ条例の改正 市長 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

指定管理者の指定につき議決を求めることについて 市長 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

甲賀市職員の給与（引下げ）に関する条例改正 市長 橋本恒典 安井直明 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

甲賀病院行きのコミュニティバス運行の改善を求める請願 ６９４名の市民 小西喜代次 林田久充 不採択 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

企業団体献金の禁止と政党助成金の廃止を求める意見書 山岡光広 安井直明 山中善治 否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

沖縄知事選の結果を受け、名護市辺野古への新基地建設断念を求める
意見書

小西喜代次 山岡光広 田中実 否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ● ○

消費税増税は先送りではなく、きっぱり中止を求める意見書 安井直明 小西喜代次 田中將之 否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

ＣＬＴの普及促進による林業・木材産業の活性化を求める意見書 田中將之 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

産後ケア体制の支援強化を求める意見書 白坂萬里子 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

公明党

提出 可否

共産党 清風クラブ 市民クラブ

討論なし

議
長
の
た
め
採
決
に
加
わ
ら
ず

欠
席

討論なし

討論なし

討論なし

討論なし

 １２月２日開会された１２月定例議会は１９日に閉会しました。主な議案に対する各

会派の態度は下記の通りです。 

「政治とカネ」をめぐる問題や沖縄の新基地建設、消費税率

の再引き上げの問題が、先の総選挙でも焦点のひとつにな

り、国民の民意は示されましたが、甲賀市議会では日本共産

党が提案した３つの意見書について、「清風クラブ」・「公明」

などが多数で反対したため否決となりました。民意と大きく

かけ離れた議員の態度に疑問の声があがっています。 



  ２０１４年１２月議会特集（２０１４年１２月２日～１２月１９日） 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
  

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
  

 

 
 
 
 
 
 
 
 県民の切実な要求の実現を求め上京し、政府と交渉する日本共産党地方議員団 

◆介護保険制度の充実◆介護激励金の

拡充◆医療的ケアが必要な子ども対応

◆医療的ケアが必要な子どもの通学保

障◆通学路の安全対策、特に歩道設置と

市道陥没の緊急対応について 

問 

介
護
保
険
の
特
に
要
支
援
を
地
域
支
援
事

業
に
移
行
に
あ
た
っ
て
「猶
予
期
間
」を
有
効
に
。 

健
康
福
祉
部
長 

最
大
限
使
っ
て
検
討
し
た
い
。 

問 

チ
ェ
ッ
ク
シ
ー
ト
だ
け
で
な
く
、
要
介
護
申
請

が
あ
っ
た
場
合
は
必
ず
審
査
す
べ
き
。 

健
康
福
祉
部
長 

適
切
に
処
理
す
る
。 

問 

特
養
入
所
は
何
人
か
。
待
機
者
は
ど
う
か
。

健
康
福
祉
部
長 

要
介
護
１
が
３０
名
、
２
が
42

名
、
３
が
１０１
名
、
４
月
１２６
名
、
５
が
１２０
名
。
待
機

者
は
現
在
３８４
名
で
、
要
介
護
１
が
６５
名
、
２
が
８６

名
、
３
以
上
が
２３３
名
。
待
機
者
の
実
態
は
把
握
し

て
い
な
い
。 

問 

今
後
「
原
則
要
介
護
３
以
上
」
が
特
養
入
所

と
な
る
が
要
介
護
１
・
２
か
ら
申
請
が
あ
っ
た
場
合

は
市
か
ら
施
設
に
意
見
表
明
す
る
。
そ
れ
だ
け
に

待
機
の
状
況
を
把
握
す
る
べ
き
で
は
な
い
か
。 

健
康
福
祉
部
長 

制
度
改
正
以
降
は
、
把
握
が

必
要
だ
と
考
え
て
い
る
。 

問 

介
護
激
励
金
支
給
対
象
者
、
拡
充
す
べ
き
。

健
康
福
祉
部
長 

認
知
症
対
応
と
し
て
平
成
２５

年
か
ら
特
別
加
算
金
を
支
給
し
て
い
る 

問 

医
療
的
ケ
ア
が
必
要
な
子
ど
も
の
実
態
は
。

ア
レ
ル
ギ
ー
除
去
食
に
対
す
る
対
策
は
。
看
護
師
の

増
員
が
必
要
で
は
な
い
か
。 

教
育
部
長 

ア
レ
ル
ギ
ー
の
あ
る
園
児
は
１１７
人
、

う
ち
エ
ピ
ペ
ン
を
預
か
っ
て
い
る
の
は
５
人
、
内
服
薬

は
２
人
。
看
護
師
に
つ
い
て
は
国
や
県
に
要
望
し
て

い
る
。 

■日本共産党「無料法律相談」開設中■ 毎月第３水曜日午後７時から（予約制）お問合せは、各議員へ 

 

問 

信
楽
高
原
鐵
道
の
経
営
改
善
へ
の
市
と

し
て
今
後
の
課
題
は
な
に
か
。
今
後
新
駅
設
置
な

ど
新
し
い
事
業
展
開
の
検
討
は
ど
う
か
。
ま
た
、

コ
ミ
バ
ス
で
の
８０
歳
以
上
の
無
料
制
度
を
市
の

事
業
と
し
て
信
楽
高
原
鐵
道
で
も
実
施
し
て
は

ど
う
か
。 

副
市
長 

市
内
企
業
へ
の
エ
コ
通
勤
の
推
進

や
、
市
が
関
わ
る
イ
ベ
ン
ト
や
会
議
な
ど
に
信
楽

地
域
で
の
開
催
を
企
画
す
る
な
ど
、
利
用
の
仕
組

み
づ
く
り
を
積
極
的
に
進
め
て
い
く
。
新
駅
設
置

は
、
ま
ず
は
観
光
誘
客
に
努
力
し
た
上
で
検
討
。

問 

信
楽
の
国
道
３
０
７
号
バ
イ
パ
ス
計
画

の
現
在
の
課
題
は
な
に
か
。
住
民
へ
の
説
明
が
必

要
で
は
な
い
か
。
ま
た
、
開
通
の
め
ど
は
い
つ
か
。

建
設
部
長 

課
題
は
長
野
バ
イ
パ
ス
の
優
先

区
間
に
お
け
る
関
係
機
関
と
の
設
計
協
議
や
用

地
の
境
界
確
認
、
公
図
訂
正
で
あ
る
。 

 

説
明
会
は
開
催
予
定
。
開
通
の
め
ど
は
、
長
野

バ
イ
パ
ス
は
平
成
２７
年
度
工
事
着
手
、
１０
年
後

の
開
始
と
聞
い
て
い
る
。 

 

問 

学
校
の
グ
ラ
ン
ド
改
修
の
よ
う
な
大
規

模
改
修
の
計
画
は
あ
る
の
か
。
雲
井
小
学
校
の
グ

ラ
ン
ド
改
修
要
望
へ
の
対
応
は
。
雲
井
小
学
校
規

模
の
グ
ラ
ン
ド
は
何
校
か
。 

教
育
長 

大
規
模
改
修
は
、
年
次
計
画
で
取
り

組
ん
で
い
る
。
改
修
は
安
全
優
先
で
行
っ
て
い

る
。
雲
井
小
学
校
を
後
回
し
に
し
て
い
る
わ
け
で

は
な
い
。
同
規
模
グ
ラ
ン
ド
は
４
校
あ
る
。 

◆国の悪政のなか市民の暮らしと新年

度予算を問う◆市が管理する公共用地

の利活用について◆地域市民センター

等の今後について◆旧東海道の松並木

の管理と松枯れ等に対する効果的な予

防対策は。

◆地方創生法と本市への影響◆信楽

高原鐵道運行再開、市の役割と課題◆国

道３０７号バイパス開通にむけての課題◆

雲井小学校のグランド拡張の早期実現を

求める 

 切実な要求を政府に直接迫る日本共産党滋賀

県地方議員団の対政府交渉が１１月２０日行わ

れました。要望は、びわ湖の異常な水草繁茂や特

別支援学校のマンモス化解消、医療的ケアの子ど

もの通学保障、雇用促進住宅の存続、森林施業促

進のための境界確定対策など６省１５項目。 

問 

同
和
・
人
権
予
算
の
更
な
る
見
直
し
を
。

副
市
長 

26

年
度
６
千
４
百
万
円
減
額
し

た
。
新
年
度
も
精
査
し
見
直
す
。 

問 

今
は
、
中
小
零
細
企
業
の
育
成
が
大
切
、

大
き
な
企
業
の
固
定
資
産
税
減
免
は
や
め
よ
。 

市
長 

雇
用
増
を
期
待
。
廃
止
し
な
い
。 

問 

新
年
度
に
向
け
、
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
制
度

の
実
施
を
せ
よ
。 

産
業
経
済
部
長 

実
績
を
踏
ま
え
検
討
す
る
。

問 

小
・
中
学
校
に
エ
ア
コ
ン
設
置
を
。 

教
育
部
長 

新
年
度
、
実
施
は
考
え
て
い
な
い

が
、
室
温
調
査
は
引
続
き
す
る
。 

問 

通
行
止
岩
上
橋
、
早
急
に
復
旧
工
事
を
。

建
設
部
長 

検
討
の
結
果
、
新
年
度
、
国
の
交

付
金
の
活
用
に
よ
り
、
工
事
を
実
施
す
る
方
針
。

問 

市
の
保
有
す
る
土
地
は
、
土
地
台
帳
が
整

備
。
今
後
売
却
予
定
地
の
総
金
額
は
ど
う
か
。 

総
務
部
長 

約
２
億
３
千
万
円
で
あ
る
。 

問 

地
域
市
民
セ
ン
タ
ー
の
今
後
と
、
人
的
配

置
を
見
直
す
考
え
は
。 

市
長 

当
面
は
現
在
の
配
置
を
維
持
す
る
。 

問 

大
原
市
民
セ
ン
タ
ー
の
整
備
方
針
は
。 

総
務
部
長 

位
置
、
規
模
な
ど
検
討
中
。
方
針

案
が
ま
と
ま
れ
ば
意
見
を
聞
く
場
を
設
け
る
。 

問 

旧
東
海
道
の
松
並
木
の
管
理
と
松
枯
れ

の
現
状
等
の
効
果
的
な
予
防
対
策
は
。 

建
設
部
長 

水
口
で
８
本
、
土
山
で
３
本
枯
れ

て
い
る
。
薬
剤
樹
幹
注
入
な
ど
対
策
に
努
め
る
。




